

PROGRAMA NORTE DEL RIF
TÁNGER, CHEFCHAOUEN, TETUÁN, Y ASILAH
PUENTE DE OCTUBRE
EN PENSION COMPLETA

3 DÍAS/ 2 NOCHES
DEL 11 AL 13 DE OCTUBRE DE 2025

Es obligatorio llevar el pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna si el cliente no cumple con este requisito.

PRIMER DIA. SABADO 11-10-2025: SEVILLA - TARIFA - TÁNGER.

05:15 AM. Encuentro en Sevilla, frente a La Puerta del Pabellón de Portugal en la Glorieta del Cid (Prado de San Sebastián).

05:30 AM. Salida hacia Tarifa.

08:00 h. Llegada al puerto de Tarifa y entrega por parte del asistente de las tarjetas de embarque de ida y vuelta. En caso de perder el billete de vuelta le informamos que tendrá que pagar un nuevo billete a la tarifa que tenga el ferry en ese momento.

Embarque a Tarifa.

09:00 h. Salida del ferry rápido dirección Tánger. Desde la cubierta del barco aparece en todo su esplendor el perfil de las colinas de la ciudad, dominadas por dos altas torres: la de la mezquita de Mohammed V y la de la catedral española. De fondo, entre el murmullo de las olas, se adivina el sonido del muecín llamando a la oración, y es entonces cuando sentimos que hemos llegado a nuestro destino, Marruecos: el país de los sentidos.

Encuentro con el guía local.

Visita de la kasbah y la medina de Tánger.

13:00 h. Almuerzo en restaurante Hamadi.

15:00 h. Tras el almuerzo tiempo libre en la medina.

17:00 h. Traslado al hotel y entrega de habitaciones.

Tiempo libre

Cena y alojamiento en el hotel.

SEGUNDO DÍA. DOMINGO 12-10-2025: EXCURSIÓN A CHAOUEN y TETUÁN.

Desayuno en el hotel.

08:00 h. Salida hacia **Chaouen**, ubicada en el único parque natural intercontinental, declarada reserva natural de la biosfera. Chaouen es un pueblo colgado en la montaña, blanco y azul, de gentes

sabias, amables y respetuosas, y que ofrecen al visitante hermosos panoramas urbanos en declive, preciosas muestras de artesanía local y una paz y serenidad que hoy es difícil encontrar. De allí se sale con un fuerte deseo de volver y estar más tiempo, hablar con sus gentes y encontrar paz.

10:30 h. Llegada a Chaouen y visita a pie guiada de la ciudad con guía local.

13:30 h. Almuerzo en restaurante local.

15:00 h. Salida hacia **Tetuán**, que en árabe significa "los ojos" o "las fuentes". En ocasiones conocida con el sobrenombre de "La paloma blanca", es una ciudad del norte de Marruecos, ubicada junto al Mediterráneo. Fue fundada en el Siglo III antes de Cristo, destruida por los romanos en el Siglo I, durante 200 años las legiones la utilizaron como destacamento militar. No fue repoblada hasta 1307 cuando uno de los sultanes meriníes decidió construir una ciudad fortificada en el emplazamiento actual de Tetuán. La ciudad fue destruida en 1339 por el Rey de Castilla y no fue nuevamente ocupada hasta el Siglo XVI por algunos judíos procedentes de España. Los españoles bloquearon su puerto para evitar la piratería y entró en una etapa de declive que no cesó hasta la época de Mulay Ismail. España la reconquistó en 1862 manteniendo una cierta influencia en la ciudad hasta que en 1913, y con el protectorado volvieron a ocupar de nuevo. Por ello en ocasiones se ha dicho que Tetuán es la más hispana de las ciudades marroquíes.

16:00 h. Visita a pie con guía local de Tetuán.

19:00 h. Regreso a Tánger.

20:00 h. Llegada a Tánger.

Cena y alojamiento en el hotel.

TERCER DIA. LUNES 13-10-2025: TÁNGER – ASILAH – TARIFA - SEVILLA

Desayuno en el hotel y check out.

09:30 hrs. Salida hacia Asilah, realizando una panorámica de la ciudad de Tánger para visitar el Cabo Espartel y las grutas de Hércules (entradas no incluidas).

Asilah, también conocida como perla del Atlántico, saluda callada al visitante, prisionera dentro de las murallas portuguesas que un día la cercaron. Es una ciudad de poetas y pintores, que lleva a gala haber sido la cuna de Raissuli, héroe o villano según quien lo evoque. Azotada por el mar, es una acuarela durante el día, cuando se reúnen sus gentes a contemplar el océano desde el mirador fortificado.

La medina es un centro artístico que destaca por sus murales y el festival anual de la cultura. Entre los edificios más importantes están el espacio de exposiciones Centre de Hassan II Rencontres Internationales y el palacio Raisuni, construido a principios del siglo XX.

C/Vista Alegre nº30. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42

www.descubremarruecos.com

13.30 hrs almuerzo en restaurante local.

15.30 hrs. Traslado al puerto de Tánger Ville.

Trámites fronterizos.

Embarque a Tarifa.

18:00 h. Salida del ferry hacia Tarifa.

Llegada a Tarifa.

Traslado en autobús a Sevilla.

Fin de nuestros servicios

NOTAS IMPORTANTES:

Es imprescindible el **Pasaporte en Vigor** y con una caducidad mínima de 6 meses posterior a la fecha del viaje.

Los pasaportes hay que sellarlos durante la travesía de ida.

Precio final por persona en habitación doble y/o triple 369 euros
Suplemento individual, 50 euros

INCLUYE

- Autóbús desde Sevilla para los traslados a Tarifa ida y vuelta
- Fast Ferry Tarifa Tánger ida y vuelta
- Asistente agencia
- Guía nacional (Si van mas de 25 pasajeros también guías locales en Tánger, Chaouen y Tetuan)
- Visita de Tánger
- 1 almuerzo en restaurante Hamadi en Tánger (sin bebidas)
- 1 almuerzo en restaurante Casa Hassan de Chaouen (sin bebidas)
- 1 almuerzo en restaurante Casa Pepe en Asilah (sin bebidas)
- 2 noches en Tánger en régimen de alojamiento, desayuno y cena en Hotel Chellah 3*
- Excursión a Chaouen y Tetuán
- Excursión de medio día a Asilah
- Seguro de asistencia en viajes básico

NO INCLUYE

- Bebidas de las comidas/cenas
- Descuento en salidas desde Tarifa -20€
- Entradas a monumentos
- Suplemento habitación individual 50 €
- Seguro de gastos de cancelación.
- Propinas

¿CÓMO RESERVAR?

En el caso de que este presupuesto sea aceptado, deberá responder OK a este email. Y Deberá indicarnos la forma de pago que ha escogido: transferencia o pago con tarjeta

Paralelamente tendrá que enviarnos a la mayor brevedad, los siguientes datos de cada participante:

NOMBRE Y APELLIDOS

Nº DE PASAPORTE

FECHA DE CADUCIDAD

FECHA DE NACIMIENTO

NACIONALIDAD

NOTA IMPORTANTE: Mientras que no tengamos los datos de los pasajeros no podremos enviarle la documentación necesaria para viajar

MEDIOS DE TRANSPORTE:

Fast Ferry Categoría turista. Plazas sin numerar, asientos libres. Horarios indicados anteriormente en este programa. La travesía del estrecho la cruzaremos desde Tarifa a Tánger con Ferry de la Compañía BALEARIA. Los horarios de los FERRYs son aproximados, se reconfirmarán 48 horas antes de la salida, ya que la compañía se reserva el derecho a poder modificar los horarios sin previo aviso. La travesía tiene una duración aproximada de 35 minutos. La agencia no asume ninguna responsabilidad de pérdidas de conexiones provocadas por retrasos en los ferrys.

Transporte terrestre: Autocar o Minibús, dependiendo del número final de participantes.

ORGANIZACIÓN DEL VIAJE:

Este viaje lo organiza, Calin Asesores de Viajes CIAN 410810-3

Razón social: Hispanophile Travel Agency S.L. CIF: B91282848 C/ Vista Alegre 30, 41360 El Pedroso. Sevilla España

ALOJAMIENTOS PREVISTOS:

Hotel Chellah 3*

FORMA DE PAGO

30 % por persona en el momento de formalizar la reserva y el resto quince días antes de la fecha de salida. Si la reserva se realiza con menos de 15 días antes de la fecha de salida, entonces pre-pago del 100 %

LUGAR Y MEDIO DE PAGO

Por transferencia bancaria o enlace de pago con tarjeta de crédito

COMIDAS

Este programa incluye 3 almuerzos, 2 cenas y 2 desayunos.
Las bebidas no están incluidas en el precio.

GASTOS DE CANCELACIÓN/ANULACIÓN

En todo momento el cliente podrá dejar sin efecto los servicios solicitados o contratados, teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiese abonado, pero deberá indemnizar al organizador o detallista en las cuantías que se indican:

Gastos de gestión 15 €

15 días antes de la salida por persona gastos de anulación: 60 €

Además

a) Una penalización consistente en el 5% del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de diez y menos de quince días de antelación a la fecha del comienzo del viaje.

b) Una penalización consistente en el 15% del importe total del viaje, si la cancelación se produce entre los días tres y diez de antelación a la fecha del comienzo del viaje y

c) Una penalización consistente en el 25% del importe total del viaje, si la cancelación se produce dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida del viaje.

De no presentarse a la salida, el cliente está obligado al pago del importe total del viaje, abonando las cantidades pendientes, en su caso.

RESOLUCIÓN DEL CONTRATO POR CAUSA IMPUTABLE AL ORGANIZADOR:

En el supuesto de que el organizador cancele el viaje combinado antes de la fecha de salida acordada, por cualquier motivo que no sea imputable al consumidor y usuario, éste tendrá derecho, desde el momento en que se produzca la resolución del contrato, al reembolso de todas las cantidades pagadas.

Además, indemnizará al consumidor con las siguientes cantidades:

- a) 5 % del precio total del viaje contratado, si el citado incumplimiento se produce entre los dos meses y quince días inmediatamente anteriores a la fecha prevista de realización del viaje.
- b) 10 % si se produce entre los quince y tres días anteriores.
- c) 25 % en el supuesto de que el incumplimiento citado se produzca en las 48 horas anteriores.

VIAJES Y ESTANCIAS DE MENORES:

Los menores deberán ir acompañados de sus padres o algún familiar directo. En su caso, deberán llevar autorización firmada de sus tutores, si no viajan acompañados de estos. Necesitarán pasaporte en vigor.

INFORMACION DE INDOLE GENERAL:

Es obligatorio llevar al viaje pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna por que el cliente no cumpla con este requisito.

CONTROLES DE PASAPORTE

En la travesía del barco a la ida nada más entrar en el barco debéis buscar el mostrador de policía donde se sellan los pasaportes con la entrada a Marruecos

Es muy importante que selléis el pasaporte durante la travesía ya que si no está sellados no os dejarán salir del fast ferry, y el resto del grupo perderá tiempo esperándoos.

VISADOS

La agencia no asume ninguna responsabilidad por cuestiones de visado, para mayor información sobre visados visita este link: <http://www.descubreMarruecos.com/visados.aspx>

A los extranjeros les recordamos que vigilen el número de entradas que tienen permitidas en su visado para España, pues si tienen entrada única pueden tener problemas con la policía española.

MONEDA MARROQUÍ

El Dirham (Dh) es la moneda marroquí (1 Euro ronda los 10 Dirhams).

Hay billetes de 10, 50, 100 y 200 Dirhams; monedas de 1, 5, 10 y 20 Dirhams y monedas de 5, 10, 20 y 50 céntimos.

La importación y la exportación del Dirham están prohibidas. Lo máximo que se pueden sacar del país son 1.000 dirhams por persona.

Cambiar en los bancos o en los establecimientos autorizados y guardar los resguardos para reconvertir los Dirhams sobrantes hasta 50% del total cambiado.

Diferencia horaria

Las horas expresadas en este programa-itinerario son locales, hay diferencia de dos horas entre España y Marruecos en horario de verano y de una hora en horario de invierno.

Seguridad:

No pronunciar la palabra moro ni similar. Les ofende a los marroquíes. Sustituirla por marroquí.

No caminar sólo durante la noche, mejor en grupos de 4 como mínimo.

No está bien visto que las mujeres tomen alcohol en los bares de copas por las noches. Las confunden con "trabajadoras "

Preguntar siempre antes de tomar una foto a una persona.

Nunca decir cuándo volvemos a España, o a dónde nos dirigimos, en definitiva, no dar información sobre este programa.

PREGUNTAR SIEMPRE antes de cada compra cuánto os va a costar, especialmente en los restaurantes y bares. No permitáis que os saquen comida sin que la hayáis pedido antes ni sin saber cuánto os va a costar.

Cuidado con beber agua del grifo y con los hielos, a mucha gente le provoca gastroenteritis.

REGATEO: Es obligatorio y necesario, dividid por 5 el precio inicial para comenzar el juego. Dejad que el precio final lo ponga el vendedor nunca vosotros. No os sorprendáis si os piden una barbaridad en las tiendas, lo hacen para provocar, pero se pueden conseguir buenos precios con

un poco de habilidad negociadora.

Las **PROPINAS** no están incluidas se suele dejar un 10% de lo que se paga. Y 0.50 € por maleta al botones del hotel.

En los restaurantes las bebidas alcohólicas son excesivamente caras, recomendamos beber agua mineral o refrescos A los que fuman y beben les recomendamos que compren tabaco y alcohol en la tienda duty free del barco, es mucho más barato que en Marruecos.

VESTIMENTA

Conviene llevar ropa ligera para el día y algo de abrigo para las noches, especialmente en el interior, en el sur y si se viaja entre septiembre y marzo. Se recomienda traer gorro para el sol y crema de protección solar.

SALUD

Vacunas: No se exige ninguna vacuna, ni tratamiento antipalúdico a los viajeros procedentes de Europa.

Algunas precauciones: Evite el agua de los ríos. Se recomienda aguas embotelladas.

La asistencia médica para los extranjeros no es gratuita.

MEDIOS DE PAGO

Las tarjetas de crédito son generalmente aceptadas en los grandes hoteles, boutiques y restaurantes, y a veces incluso en los zocos.

Se puede retirar dinero en los Bancos con una tarjeta de crédito o con cheques, o bien directamente en casas de cambios de algunas grandes ciudades.

ELECTRICIDAD

220V en los edificios nuevos (a veces 110V. en los edificios antiguos). Los enchufes son de tipo europeo.